

Moto Guzzi California für die Ehrengarde

Die Corazzieri, die militärische Eliteeinheit und Ehrengarde des italienischen Staatspräsidenten, ist künftig auf der Moto Guzzi California 1400 Touring unterwegs. Die Geschäftsführung des Piaggio-Konzerns übergab die 20 mit spezieller Ausstattung versehenen Motorräder bei einem Besuch bei Staatspräsident auf seinem Amtssitz Palazzo del Quirinale in Rom. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die Ehrengarde des italienischen Staatspräsidenten erhielt 20 Moto Guzzi California 1400.
